

## OCTOBRE, CLÔTURE DU PROJET IDEMOCRACY

**Ce mois-ci, deux événements importants ont eu lieu pour le projet IDemocracy.**

**Les 11 et 12 octobre, une réunion s'est tenue à Athènes pour faire le point et programmer la fin du projet.**

**En octobre, chaque organisation du projet a organisé un événement de diffusion où des personnes et des associations d'intérêt sont venues s'informer sur le projet et donner leur avis.**

Ce mois d'octobre, le projet IDemocracy a connu deux événements importants.

Tout d'abord, le partenaire EDRA a accueilli le consortium dans la ville d'Athènes où s'est tenue la dernière réunion du projet les 11 et 12 octobre.

Lors de cette réunion, les différents résultats du projet ont été passés en revue, mais aussi la stratégie à suivre dans les années à venir dans le but d'exploiter le travail réalisé dans le projet IDemocracy.

D'autre part, au cours de ce mois, les différentes entités du consortium ont organisé un événement multiplicateur dans chaque pays participant dans le but de montrer les résultats du projet aux acteurs clés et d'obtenir leur avis sur son éventuelle exploitation.

IDemocracy est un projet européen mis en œuvre dans le cadre du programme ERASMUS+ qui consiste à accroître les compétences des personnes handicapées

intellectuelles (PHI) et de leurs accompagnateurs, afin de renforcer l'exercice des droits démocratiques des PHI dans la société numérique, notamment par le biais de matériel de formation et d'une plateforme d'e-formation.

Ce mois-ci, le projet touche à sa fin, mais nous vous tiendrons informés de la suite sur notre site <http://idemocracy-project.eu/>.



